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開 会（午前１０時００分） 

 

開   議 

 

議長（金七祐太郎） 

 ただいまから、令和６年第２回能登町議会４月会議を開会いたします。 

 ただいまの出席議員数は、１３人で定足数に達しておりますので、これから

本日の会議を開きます。 

 なお、本４月会議の会議期間は、会議日程表のとおり本日１日といたします。 

 本日の議事日程は、お手元に配付のとおりです。 

 あらかじめ、本日の会議時間を延長しておきます。 

 

会議録署名議員の指名 

 

議長（金七祐太郎） 

 日程第１、「会議録署名議員の指名」を行います。 

 会議録署名議員は、会議規則第１２２条の規定によって、 

 １０番 酒元 法子議員、 

 １１番 河田 信彰議員を 

指名いたします。 

 

諸般の報告 

 

議長（金七祐太郎） 

 日程第２、「諸般の報告」を行います。 

 地方自治法第１２１条第１項の規定により、説明のため議場に出席を求めた

者の職氏名は、お手元に配付のとおりであります。 

 次に、本日の会議に町長より別冊配付のとおり、議案５件が提出されており

ます。 

 これで、諸般の報告を終わります。 

 

議案上程 

 

議長（金七祐太郎） 

 日程第３、議案第３８号「能登町教育委員会教育長の任命について」から、

日程第７、議案第４２号「能登町公平委員会委員の選任について」までの５件
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を一括議題といたします。 

 ここで、眞智富子教育長は、しばらく退場していただきたいと思います。 

 

（教育長 眞智富子君退場） 

 

提案理由の説明 

 

議長（金七祐太郎） 

 それでは、町長から提案理由の説明を求めます。 

 大森町長。 

 

町長（大森凡世） 

 議員の皆様におかれましては、町政の運営に多大なご理解を賜っております

ことに心から感謝を申し上げます。 

 本日ご提案をいたしております議案につきまして、その大要と所信の一端を

ご説明申し上げます。 

 まず台湾の地震でありますけれども、４月３日に最大震度６強の地震が発生

しまして、建物の倒壊や多くの死傷者が出るなど甚大な被害が出ております。

うちの能登半島地震とよく似た状況であるということでありまして、この地震

によりましてお亡くなりになられた方に哀悼の意を表しますとともに、被害に

遭われた方々に対しまして心からお見舞いを申し上げます。また、被災地の皆

様の安全と一日も早い復旧をお祈りを申し上げます。 

 実は台湾地震の前に、台湾の慈善団体から今回の能登半島地震で多くの義援

金をいただく予定となっております。この地震によって大丈夫なんですかとい

うところを聞きますと、予定どおり義援金を配布していただくということであ

りました。 

 町といたしましては、庁舎等に募金箱を設置いたしまして、台湾支援の一助

となればと思っておるところであります。 

 そして当町においては、今なお避難所や町外での避難生活をされている皆様、

そして断水の中、生活をされている皆様には、大変ご不便をおかけしておりま

して、この場をお借りしておわびを申し上げます。 

 昨日時点で２２３名の方々が広域避難所等で避難をされておりまして、いま

だ２５９世帯の方々が断水生活を余儀なくされております。また、町外に避難

されている方も多くおられる状況でございます。 

 このような状況の中、今月の１２日に天皇皇后両陛下は当町に赴きいただき

まして、地震による犠牲者を悼み、避難者の話に耳を傾けられ、そして災害活
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動に携わる方々をねぎらいをしていただきました。天皇皇后両陛下の被災地に

寄り添われることに心強く、私自身、国民を思う気持ちを肌で感じまして、こ

れから町民の皆様とともに復興しようという大きな励みとなった１日でござい

ました。 

 今後も震災前の日常生活に近づけるため、各避難所や災害現場で活動いただ

いているボランティアの皆様、そして国、県、各業界、協会に加えまして、本

年度から派遣要請を受け入れていただいた県職員、そして全国の自治体職員の

方々とともに、早期の復興と将来に向けたまちづくりの両立を図りながら進め

てまいります。 

 また、被災者の生活再建とともに地域産業の再生と発展を目指し、町民が安

心して暮らし、働くことができるまちづくりに全力を挙げて取り組んでいく所

存でございますので、議員の皆様並びに町民の皆様のご理解とご協力を賜りま

すようお願いを申し上げます。 

 それでは、本日提案いたしました議案５件につきましてご説明をさせていた

だきます。 

 議案第３８号「能登町教育委員会教育長の任命について」は、このたび４月

２６日に任期満了を迎えられます能登町字松波の眞智富子氏につきましては、

豊かな経験に基づき、教育行政に精通し、最適任者であると考えておりますの

で、再度、教育委員会教育長に選任いたしたく、地方教育行政の組織及び運営

に関する法律第４条第１項の規定によりまして議会の同意を求めるものでござ

います。 

 議案第３９号「能登町教育委員会委員の任命について」は、４月２６日に任

期満了を迎えられます能登町字小木の上見正人氏は、豊富な専門知識と経験を

お持ちでありますので、再度、教育委員会委員に任命いたしたく、地方教育行

政の組織及び運営に関する法律第４条第２項の規定によりまして議会の同意を

求めるものでございます。 

 次の議案第４０号「能登町監査委員の選任について」は、６月７日に任期満

了を迎えられます能登町字笹川の鍛治武司氏は、財務管理、経営管理に精通さ

れ、人格、識見ともに適任者でありますので、再度、監査委員に選任いたした

く、地方自治法第１９６条第１項の規定によりまして議会の同意を求めるもの

でございます。 

 議案第４１号「能登町固定資産評価審査委員会委員の選任について」は、４

月２６日に任期満了を迎えられます能登町字崎山の新谷芳美氏は、豊富な専門

知識と経験をお持ちでありますので、再度、固定資産評価審査委員会委員に選

任いたしたく、地方税法第４２３条第３項の規定によりまして議会の同意を求

めるものでございます。 
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 議案第４２号「能登町公平委員会委員の選任について」は、４月２６日に任

期満了を迎えられます能登町字松波の橘重克氏は、豊富な専門知識と経験をお

持ちでありますので、再度、公平委員会委員に選任いたしたく、地方公務員法

第９条の２第２項の規定によりまして議会の同意を求めるものでございます。 

 以上、本会議に提出いたしました議案につきましてご説明を申し上げました

が、議員の皆様におかれましては、慎重なご審議をいただきまして、ぜひとも

ご同意を賜りますようお願いを申し上げまして、提案理由の説明とさせていた

だきます。 

 どうぞよろしくお願いを申し上げます。 

 

議長（金七祐太郎） 

 以上で提案理由の説明が終わりました。 

 

質   疑 

 

議長（金七祐太郎） 

 ただいま議題となりました議案第３８号から議案第４２号までの５件の審議

方法についてお諮りします。 

 議案第３８号から議案第４２号までの５件の審議方法は、全体審議としたい

と思います。これにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

議長（金七祐太郎） 

 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第３８号から議案第４２号までの５件は、全体審議とする

ことに決定しました。 

 お諮りします。 

 議案第３８号から議案第４２号までの５件は、人事案件でありますので、質

疑、討論を省略し、直ちに採決したいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 
 
議長（金七祐太郎） 

 異議なしと認めます。 
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 よって、議案第３８号から議案第４２号までの５件は、質疑、討論を省略し、

直ちに採決することに決定いたしました。 

 

採   決 

 

議長（金七祐太郎） 

 これから採決を行います。 

 この採決は、起立によって行います。 

 お諮りします。 

 議案第３８号「能登町教育委員会教育長の任命について」、能登町字松波、眞

智富子氏の選任につき同意することに賛成する諸君の起立を求めます。 

 

（賛成者起立） 

 

議長（金七祐太郎） 

 ありがとうございます。起立全員であります。 

 よって、議案第３８号は、原案のとおり同意することに決定いたしました。 

 次に、議案第３９号「能登町教育委員会委員の任命について」、能登町字小木、

上見正人氏の選任につき同意することに賛成する諸君の起立を求めます。 

 

（賛成者起立） 

 

議長（金七祐太郎） 

 ありがとうございます。起立全員であります。 

 よって、議案第３９号は、原案のとおり同意することに決定いたしました。 

 次に、議案第４０号「能登町監査委員の選任について」、能登町字笹川、鍛治

武司氏の選任につき同意することに賛成する諸君の起立を求めます。 

 

（賛成者起立） 

 

議長（金七祐太郎） 

 ありがとうございます。起立全員であります。 

 よって、議案第４０号は、原案のとおり同意することに決定いたしました。 

 次に、議案第４１号「能登町固定資産評価審査委員会委員の選任について」、

能登町字崎山、新谷芳美氏の選任につき同意することに賛成する諸君の起立を

求めます。 

6



 

（賛成者起立） 

 

議長（金七祐太郎） 

 ありがとうございます。起立全員であります。 

 よって、議案第４１号は、原案のとおり同意することに決定いたしました。 

 次に、議案第４２号「能登町公平委員会委員の選任について」、能登町字松波、

橘重克氏の選任につき同意することに賛成する諸君の起立を求めます。 

 

（賛成者起立） 

 

議長（金七祐太郎） 

 ありがとうございます。起立全員であります。 

 よって、議案第４２号は、原案のとおり同意することに決定いたしました。 

 ここで、眞智富子教育長の入場を許します。 

 

（教育長 眞智富子君入場） 
 

議長（金七祐太郎） 

 それでは、ただいま任命に同意された眞智富子教育長から挨拶の申出があり

ますので、これを許します。 

 眞智富子教育長。 

 

教育長（眞智富子） 

 先ほどは、教育長の任命に対し、ご同意賜りましたこと、本当にありがとう

ございます。 

 現在、学校は、入学式、授業、完全給食の実施と順調にスタートしてきてお

ります。また、公民館活動も徐々に再開をしてまいりました。 

 このように日常の教育活動が少しずつ戻ってきておりますのも、町の皆様方

のご理解、国、自治体の応援職員の皆様、ボランティア団体の皆様をはじめと

するご支援、ご協力いただいた全ての皆様のご尽力のおかげと深く感謝してお

ります。 

 これからも山積している課題に真摯に向き合い、力を尽くしてまいる所存で

ございます。今後とも皆様方からのご支援、ご鞭撻を賜りますことをお願いし

て、私からの挨拶とさせていただきます。 

 ありがとうございました。 
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議長（金七祐太郎） 

以上で、本４月会議に付議されました議件は全部終了しました。 

閉会の挨拶 

議長（金七祐太郎） 

ここで、町長から発言を求められておりますので、これを許します。 

大森町長。 

町長（大森凡世） 

 皆様、今回提出いたしました人事案件５件に対しまして、いずれも原案のと

おりご同意をいただきましたことに厚く御礼を申し上げます。 

 今後は、先ほども提案理由で申しましたけれども、全国から応援をいただい

ている自治体や関係者の皆様、そして議員の皆様、町民の皆様のお力と知恵を

いただきながら、町の再建に全力で取り組んでまいりますので、今後とも引き

続き皆様のご支援、それからご協力を賜りますようお願いを申し上げまして、

閉会に当たってのご挨拶とさせていただきます。 

よろしくお願いを申し上げます。 

散   会 

議長（金七祐太郎） 

ここで、確認のため申し上げます。 

 明日から６月定例会議の定例日の前日までを休会とすることをご承知願って、

本日はこれをもちまして散会といたします。 

一同起立。礼。 

お疲れさまでした。 

  散 会（午前１０時１８分） 
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上記、会議の経過を記載し相違ないことを証するため、個々に署名する。 

令和６年４月１７日 

能登町議会議長  金 七 祐太郎 

会議録署名議員  酒 元 法 子 

会議録署名議員  河 田 信 彰 
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